

Medienmitteilung 19. Dezember 2022 / kw

## Spital Emmental: neue Kinderorthopädin

**Das Spital Emmental kann das im Juli 2022 neu eingeführte Angebot der kinderorthopädischen Sprechstunden mit Dr. med. Simone Schreiner lückenlos weiterführen.**

Das Angebot, in der Orthopädischen Chirurgie auch Kinder zu behandeln, kann dank der neuen Kinderorthopädin Dr. med. Simone Schreiner ohne Unterbruch weitergeführt werden.

Ursprünglich aus Rosenheim, Bayern, ist Simone Schreiner (41) bereits seit vielen Jahren in der Schweiz wohnhaft und tätig. Ihre Ausbildungszeit erfolgte unter anderem im Orthopädischen Spital Speising in Wien, am Universitätsspital Basel und in der Kinderorthopädie des Universitäts-Kinderspital beider Basel (UKBB). Neben ihrem Teilzeitpensum am Spital Emmental arbeitet sie weiterhin am UKBB. Sie ist Mutter zweier Kinder.

Simone Schreiner führt die kinderorthopädische Sprechstunde als Oberärztin seit Oktober 2022 im Spital Emmental, ebenso wie die Sprechstundentätigkeit in der Praxis KurWerk in Burgdorf.

*Bildlegende: Dr. med. Simone Schreiner ist die neue Kinderorthopädin im Spital Emmental. (Bild: Nina Dick)*

*Auskünfte für Medien:*

*Dr. med. Henk Eijer, Chefarzt Orthopädische Chirurgie, Tel. 034 421 22 75 (Sekretariat)*

### **Spital Emmental: Modern. Menschlich. Mittendrin**

Das Spital Emmental gewährleistet die medizinische Versorgung inklusive Notfallversorgung für eine Bevölkerung von über 130 000 Menschen. Über 1500 Mitarbeitende kümmern sich rund um die Uhr an den beiden Standorten Burgdorf und Langnau um das Wohl der Patientinnen und Patienten und decken nahezu alle gesundheitlichen Bedürfnisse ab. Jährlich werden im Spital Emmental über 10 000 Patientinnen und Patienten stationär und über 65 000 Menschen ambulant behandelt. Für den stationären Aufenthalt stehen 175 Betten zur Verfügung, hinzu kommen 51 Betten in der Psychiatrie, 8 Betten in der Intensivstation in Burgdorf und 4 Betten der Intermediate Care in Langnau. Das Spital Emmental gewährleistet zudem in seinem Versorgungsgebiet den Ambulanz- und Rettungsdienst sowie die ambulante und stationäre psychiatrische Versorgung.